
（１）会議の名称 　平成３０年度 我孫子市福祉有償運送運営協議会

（２）開催日時 　平成３１年１月２３日（水）　午後２時から午後２時４０分まで

（３）開催場所 　議会棟　第１委員会室

　委　員

出 田中　千津子 欠 伊藤　正宏 出 米澤　正子 出 厨川　一夫

出 和田　公子 出 児島　充弘 出 豊島　善浩 欠 八木橋　武士

出 松谷　浩光 欠 古谷　靖

健康福祉部

 社会福祉課 　三澤次長、山田課長補佐、山澤、高橋

 高齢者支援課 　板橋

 障害福祉支援課 　竹井

 交通課 　吉岡

（５）議題 （１）報告事項　

（２）その他

公開

平成３０年度上半期自家用車有償旅客運送事業実績報告に
ついて

平成３０年度 我孫子市福祉有償運送運営協議会　会議概要

　　事務局その他市職員の出席者

（４）出席又は
　　欠席した委員
　　その他会議に
　　出席した者の
　　氏名
　
　（傍聴人を
　　除く）

　　出：出席
　　欠：欠席

（７）傍聴人の数
　　（会議を公開
　　した場合）

（６）公開・非公
　　開の別

　　０人傍聴人の数
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（８）会議の内容【概要】

　（１）報告事項　平成３０年度上半期輸送実績の報告について

○平成３０年度上半期輸送実績報告について
我孫子市社会福祉協議会、我孫子ビークルサービス、生活支援ホームパレッ
ト、アコモード、柴崎すずしろ会（欠席により事務局から説明）、つくばね
会が、事業所ごとに資料に沿って直近の状況も含め輸送実績についての報告
を行った。

事業者（我孫子
ビークルサービ
ス）

地域の老人会とタイアップして、パンフレット等の配布しておりますが、な
かなか反応が鈍い状況です。ただ、高齢者なんでも相談室（市内５か所）と
の連携をさせていただくなかで、徐々に効果も出てきております。
会員数８０名を目標にしておりますが、この半期では会員が増えると、減っ
てしまうといった状態が続いています。

田中委員

発言者 内　　　　　容

１．運営協議会の成立要件報告

２．議事（要旨）

事務局
協議会委員数１０名、７名の出席により協議会が成立したことを報告。
また、人事異動に伴い、松谷健康福祉部長と古谷建設部長が委員に加わった
ことを報告した。

発言者 内　　　　　容

＜主な質疑応答＞

厨川委員

我孫子市の高齢化率は上がっているのに利用者が減小傾向にありますが何か
対策を講じていますか。
市内で高齢者の手伝いをしていますが、体が動かなくなって病院に行けない
という方がいてもこのようなサービスがあることを知らない方が多いと感じ
ています。

事務局
市の広報、ホームページや事業者によるPR活動により周知を図るほか、高齢
者支援課及び障害福祉課のケースワーカーが、窓口や訪問時に福祉有償運送
事業についても説明し、利用案内をしていきたいと考えています。

会長（松谷委員）

市と社会福祉協議会で運営している我孫子市高齢者地域ささえあい会議（第1
層協議体）では、市内で受けられる生活支援サービスを洗い出しし、サービ
スの概要をまとめた「高齢者のための日常生活困ったときガイド」を作成し
ています。ガイドには移送サービスついても掲載されており、ケアマネ、高
齢者なんでも相談室において、必要な方への情報提供をしております。
当協議会委員からご意見は、高齢者地域ささえあい会議及び高齢者なんでも
相談室等へ伝えていきたいと思います。

高齢者の病院への送迎は、一般的にどのように行われるのでしょうか。
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会長（松谷委員）

障害者のガイドヘルパー利用と介護保険のヘルパー利用では違いがありま
す。要介護者の心身の状況にもよりますが、介護保険では身体介助が必要な
場合、ヘルパーを同乗させて病院に行く際にヘルパーが待機している時間は
算定の対象にならないことがあります。認知症の方で目が離せない場合は、
要件を満たしているかによる問題が起きています。この様な隙間をどのよう
に埋めていくことが課題、介護保険制度が始まってからのテーマにもなって
います。

副会長（米澤委
員）

社会福祉協議会さん、我孫子ビークルサービスさんの状況はわかりました
が、他の事業者さんはいかがでしょうか。

事業者（我孫子
ビークルサービ
ス）

当社の場合は、病院周辺で待機しております（待機時間は料金に含みませ
ん）。連絡があり次第、１５分以内にはお迎えに伺っています。

　（２）その他

４．閉会

事務局

委員の皆さまの任期が、３月末日をもちまして満了となります。任期２年間
の協議会運営へのご協力に、お礼を申し上げます。
改選に伴い、1月末以降、各々所属機関へ次期委員の推薦依頼のご連絡を行う
予定です。
来年度は、事業者の更新申請の時期を迎えますので、事務局としては委員の
皆さまには、再任いただけることを希望しております。引き続きご協力をお
願いしたいと思っております。よろしくお願いします。以上です。

会長（松谷委員）
来年度は、事業者が更新申請の時期を迎えますので、引き続き、委員として
ご協力をお願いしたいと思います。

会長（松谷委員）

生活支援ホームパレット、アコモード、柴崎すずしろ会、つくばね会では、
主に移動支援（ガイドヘルプ）などの障害福祉サービスに伴う移送であった
り、ケアプラン（介護保険）に基づく移送サービスであったりと、訪問介護
員（ヘルパー）がサポートする一環として実施されています。

事業者（アコモー
ド）

アコモードでは、障害者の外出支援やケアプラン（介護保険）に基づく通院
介護に対応しています。

事業者（生活支援
ホームパレット）

生活支援ホームパレットでは、障害者を中心に移動支援（ガイドヘルプ）込
みで１日過ごす中でのもの、お出かけがメインとなるため、先ほどの病院等
への送迎とは利用内容が違うのかなと思います。

事業者（つくばね
会）

つくばね会では、主に施設から自宅への送迎、活動先からの帰宅の送迎を中
心に行っています。

事業者（我孫子市
社会福祉協議会）

病院への送迎は、利用者さんが単独で利用する場合と、利用者さんの他にヘ
ルパーさんもしくは家族の方が同乗して移送中及び院内の介助をする場合の
２通りとなります。
当社の場合、車は移送後、待機はしませんので、治療終了後に連絡をいただ
きお迎えに伺います、車の配車状況によっては、しばらくお持ちいただくこ
ともあります。
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